

学校教育目標：豊かな人間性をもつ たくましい児童を育成する

【思いやりのある子】【よく考えてやりぬく子】【すすんで学ぶ子】【元気に遊ぶ子】

校報

米来だより

令和2年5月29日

真庭市立米来小学校

6月号



主体的な学習・主体的な生活を

新緑がまぶしい季節になりました。各ご家庭におかれましては、毎朝、お子様の検温やマスクの着用などの健康管理を行っていただきありがとうございます。米来小学校では、新型コロナウイルス感染症防止対策をしながら教育活動を行っています。国の緊急事態宣言が解除になったとはいえ、いつまた臨時休業になるかもしれないという不安もあります。



5/13 1・2年学校探検

このような状況の中で考えることは、子どもたちに「主体的に学ぶ力」や「主体的に生活する力」を、いかに身につけさせておくかということです。

社会のグローバル化や高度情報化が進み、何が起こるかわからない時代になってきました。これからの社会を生き抜いていくためには、今回のように想定外のことが起こったときに、いかに自分を成長させていくかが重要になります。

小学校でも、新しい学習指導要領がスタートし、「主体的・対話的で深い学び」という学習観のもと授業が展開されています。この授業において、子どもたちに下記の3つの力をつけていきます。今年度より、通知表等も以下の3観点で評価するようになります。

- ① 実際の社会や生活で生きて働く「知識・技能」
- ② 未知の状況にも対応できる「思考力・判断力・表現力」
- ③ 学んだことを人生や社会に生かそうとする「学びに向かう力・人間性」

社会に出てからも、学校で学んだことが生かせるよう、3つの力をバランス良く育みたいと思います。ご家庭でも、子どもたちの基本的な生活習慣が身につくよう今後ともよろしくお願いいたします。

全校児童にマスクをいただきました

6年生の保護者、金田久克様が共同経営されている「0867」という洋服メーカー様から、子ども用のおしゃれな布マスクを全校児童にいただきました。

新型コロナウイルス感染症予防のため、今はなくてはならないマスクです。本当にありがたいことです。全校児童には、今週の月曜日、放送による全校朝の会で、校長から紹介し、児童に渡しました。みなさんを応援してくださる地域の方に「感謝の気持ちをもつこと」と、「その気持ちに、みなさんは、学校で一生懸命勉強したり、友達と仲良く過ごしたり、地域の皆さんにしっかりあいさつをしたり、みんなが学校で頑張ったりすること」が、一番の恩返しだと伝えました。温かいご支援に、感謝の気持ちでいっぱいです。金田様、本当にありがとうございました。



今年もみんなで、ひまわりを育てます。

4月に、『米来学区心をつなぐ地域活動推進委員会』の代表：矢谷幹治さんにご指導いただきました。今年も秋には、たくさんの種を収穫し、池田動物園の小動物たちに贈りたいと考えています。草取りや種取り等の世話を皆でする中で、奉仕の心が育つことを願っています。

- * 矢谷幹治様、毎年ご指導をありがとうございます。
- * 学校支援ボランティアの皆様、今年もご協力をお願いいたします。
- * いつも畑を耕してくださる横山 陽様、ありがとうございます。
- * 各ご家庭でも、ひまわりの種を栽培くださり、ありがとうございます。



4/23 6年 ひまわりの種まき



5/29 ひまわりの苗植え (1~4年)

ポットで大きくしたひまわりの苗を、学校支援ボランティア4名の皆様と一緒に丁寧に植えました。

5/21 歩道プランター花植え

環境美化委員会の児童と米来学区心をつなぐ地域活動推進委員会の皆様と一緒に、夏の花を植えました。

◆ 6月の主な予定 ◆

- 2日(火) クリーン作戦
- 10日(水) 読み聞かせ(低、高)
- 11日(木) 歯科検診・委員会
- 12日(金) 教育相談日
 - 4年 バイオマス学習(5・6校時)
 - 5年 水辺の教室(5・6校時)
- 16日(火) 尿検査(二次 *17日も)
- 18日(木) 代表委員会
- 19日(金) 集金日
- 20日(土) 参観日、学級懇談、一斉下校 11:20
- 22日(月) 4年 バイオ液肥授業(5・6校時)
- 25日(木) クラブ

1日(月)~7日(日) いじめについて考える週間

- 1校時 8:40~9:25 参観授業(1・4・5年)
 - 2校時 9:35~10:20 学級懇談(1・4・5年)
 - 3校時 10:30~11:15 参観授業(2・3・6年)
 - 11:20 児童一斉下校
 - 11:20~12:05 学級懇談(2・3・6年)
- 今年度、最初の参観日です。子どもたちの様子をぜひご覧ください。今回は、保護者のみの参観とさせていただきます。



5/25 4年 バイオマス出前授業

お礼

*先日は、児童引き渡し訓練にご協力を賜りありがとうございました。今年度は、新型コロナウイルス感染症予防のため引き渡し場所が体育館下となったり、間隔を空けて並んでいたたりしての実施となりました。万が一に備え、しっかりと訓練ができましたことに深く感謝いたします。
*地域の皆様、いつも児童の登下校の見守りをありがとうございます。



5/27 引き渡し訓練